

URL: <http://www.swp.de/2727445>

Reutlinger Nachrichten

METZINGER-URACHER VOLKSBLATT / ERMSTALBOTE

SÜDWEST PRESSE

Autor: DIETMAR CZAPALLA, 30.07.2014

Youngster geben mächtig Gas

Wertungsläufe der Baden-Württembergischen Jugend-Motocross-Meisterschaft fanden auf der Rennstrecke des MSC Wieslauftal/Rudersberg statt. 20 Nachwuchshoffnungen des 1. RMC Reutlingen waren dabei.



Der Römersteiner KTM-Pilot Lars Sadtler (mit Startnummer 1) ist auf dem Weg nach oben. In seiner neuen Rennklasse 5, Junioren 125 ccm, fühlt er sich pudelwohl.

20 Motocross-Piloten hatte der 1. RMC Reutlingen auf der 1200 Meter langen Rennstrecke "Am Königsbrunnhof" des MSC Wieslauftal/Rudersberg in fünf verschiedenen Rennklassen aufgeboden. Nur zwei davon gelang es nicht, in die heißbegehrten Punkteränge zu fahren.

Die Klasse 1, Schüler A 50 ccm, sah vom 1. RMC Reutlingen einzig Luca Röhner am Start. In den zwei Wertungsläufen der Baden-Württembergischen Jugend-Motocross-Meisterschaft fuhr der jüngste RMC-Pilot unter

neun Fahrern auf den fünften beziehungsweise sechsten Platz und kassierte dafür 30 Punkte. In der Tageswertung wurde er Sechster.

Zwei Nachwuchshoffnungen der Achalmstädter standen in der Klasse 2, Schüler B 65 ccm, hinter der Startmaschine. Herausragend abermals Max Kampmann, der unter 28 Fahrern die Läufe auf den Plätzen vier und drei beendete und dafür als Vierter der Tageswertung 38 Punkte gutgeschrieben bekam. Jona Louis Katz durfte sich als 13. noch über 15 Meisterschaftspunkte freuen.

Durch fünf Youngster war der 1. RMC Reutlingen in der Klasse 3, Jugend A 85 ccm, vertreten. Jannic Munz, als Zweitschnellster des Zeittrainings, gab auch in den Wertungsläufen mächtig Gas und beendete sie auf den Positionen drei und vier. Nach seinem Sturz beim Heimrennen vor einer Woche, konnte er mit Platz vier des Tages und 38 ergatterten Punkten wahrlich zufrieden sein. Felix Oßwald brachte es als Neunter auf 24, Luca Pablo Aleluia Werner und Valentin Stapel mit den Rängen 14 und 15 auf jeweils 14 Zähler. David Schnitzler ging beim Rudersberger Rennen leer aus.

In der Klasse 4, Jugend B 85 ccm, machten unter vier RMC-lern insbesondere die beiden KTM-Piloten Dennis Widmayer und Tim Saur auf sich aufmerksam. Beide Draufgänger gewannen je einen Wertungslauf, mussten im zweiten Durchgang unter 17 angetretenen Fahrern aber mit den Rängen fünf und zehn zufrieden sein. Die Tagesplätze zwei (Widmayer) und fünf (Saur) brachten den beiden Hoffnungsträgern 41 beziehungsweise 36 Punkte für die Meisterschaft ein. Das für den KfV Kalteneck startende RMC-Mitglied Paul Nuoffer ließ als Dritter der Tageswertung mit 40 Punkten aufhorchen.

Gleich acht Fahrer der Achalmstädter nahmen die beiden Wertungsläufe der Klasse 5, Junioren 125 ccm, mit ihren 27 Fahrern in Angriff. Herausragend der Römersteiner KTM-Pilot Lars Sadtler, der in dieser Saison wieder zunehmend erfolgreich unterwegs ist. Als Siebtschnellster von 27 Crossern des Zeittrainings scheuchte er seinen heißen Ofen in den Wertungsläufen auf die Plätze acht beziehungsweise vier und strich als Sechster der Tageswertung 31 Punkte ein.

Jonas Türk durfte sich als Neunter über deren 21 freuen. Auf den Plätzen zwölf bis 15 reihten sich Elias Stapel mit 15 sowie Mario Kurz, De Witt Wolff, Mario Kurz und Marc Reich mit jeweils 14 Punkten achtbar ein.

Während Jan Breuning als 21. des Tages noch sechs Zähler verbuchen konnte, gelang es der "Amazone" Sarah Austin in Rudersberg nicht zu punkten.

Alle Rechte vorbehalten

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm